

食のイベントで成功させよう

上山中学校 3年 小林 紋子

今、新潟は活気があると思いますか。私はそうは思いません。特に古町は、昔は人が沢山集まっていたのに対し、今は万代や大型スーパーが出来て人がとられてしまいました。そのおかげでシャッターが閉まるという現象がおこっています。今の新潟はただ合併をしているだけで、人が他の地域から集まる機会は少ないです。だから私はこのシャッター街を利用して人を集めるプランを考えました。

全部でプランは5点あります。1点目世界と日本の時代の給食のイベントを平成22年の新潟国体の期間に行います。外国人や県外に住んでいる人が新潟に来たついでにイベントに参加するからです。新潟に来たいと思う人も増えます。2点目古町一・二・三・四番町までの人通りが少ない通り（シャッター通り）で開催します。シャッター通りが活性化し、また、五番町以降の通りももっと人が集まります。3点目イベント開催期間中無料バスを走らせます。神戸市では公共交通を無料化し成功していますし、新潟では10時間バスの貸し切りで7万4千円です。協賛金を募れば期間中ですが実現できると思えます。4点目屋台風イベントを開催します。歴史を感じれる良い空間になります。また、個々として出せるのでいろんな物を食べられます。5点目CM・広告でイベントを宣伝します。確実に新潟中に知らせることができ、人集めには最適です。CMは古町の様子や他の地域での給食イベントの様子を映します。

以上のようなプランから生じるメリットは6点あります。1点目古町が活性化します。国体の時期やバスの無料化で人が沢山集まり、普段のイベント参加数よりも上回ります。注目されれば普段でも古町に人が集まります。2点目大人も子どもも楽しめます。ファッションは年代が限られていますが、食は年代関係なく楽しめるものです。だから、幅広い年代から支持されます。3点目渋滞が減ります。バスを無料化することで自家用車で訪れる方が少なくなり移動がしやすいです。国体主催者側も移動がしやすくなります。4点目排気ガスが減ります。やはり無料化なので自家用車での移動が少なくなります。なので排気ガスが減り地球温暖化防止につながります。5点目古町の空き店舗に店が増えます。イベントを行うことで古町で開店している店に人が集まってきます。その店に良い物が売っていればまた来る人が増えます。それを利用すれば開店させることができ経済が発展します。6点目安く栄養のあるものが食べられます。

以上のようなメリットからもわかるように給食のイベントは多くのメリットを含んでいます。古町を明るくし、新潟の経済を発展させるためには、食に関するイベントを行うべきだと私は思います。